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令和５年１月大木町農業委員会 

総会議事録 

 

１．開催日時  令和５年１月10日（水）午後１時30分から午後2時15分 

 

２．開催場所  大木町役場 ３階 大会議室  

 

３．総会構成人員現在総数  18名  

  

４．出席委員 （17名） 

１番 荒巻 明子 
２番 山口 茂德 

３番 田中 良房 
５番 黒田 安利 
６番 松本 久吉 
７番 山縣 吉子 

８番 平木 俊博 
９番 北原 幸則 

   １０番 熊本 森行 
１１番 松永 靜義 
１２番 池口 活友 

   １３番 山城 都行 
   １４番 石橋 隆 
   １５番 田口 美智子 
   １６番 田中 稔男 

   １７番 真辺 恵子 
   １９番 眞崎 萬次（会長） 
 

５．欠席委員 （１名） 

１８番 井手 正宏 

 

  

 

６．農業委員会事務局職員 

  事務局長代理 鶴岡 寛士 

  書  記   北原 俊佑 

   

 

７．議事内容 

１．議事 

  １）農地法第５条第１項の許可申請について 

２）大木町農用地利用集積計画の決定について 

 

 

 



８．会議の概要 

 

 議 長     時間になりましたので、始めたいと思います。 

新年あけましておめでとうございます。今年一年が皆さんにとって幸せな年 

        になりますようにお祈り申し上げたいと思います。 

振り返ってみますと昨年はコロナに追われた一年でした。今年は年が明けた 

ら大丈夫かなと思っておりましたが、スタートよりコロナがまん延するという 

ことになりましたけれども、皆さん健康管理に努めていただきたいと思います。 

今日の夕方は新年会を企画しておりますので、参加のほどよろしくお願いい 

たします。 

それから皆さんもご存じだと思いますが、２４日には県の農業委員会研修会 

も実施されるということですので、全員の出席をお願いしたいと思います。 

また、今年は統一地方選挙の年となっております。前回の統一地方選挙では 

一回も投票する機会がありませんでしたが、今年は投票行動ができて身近な一 

票を行使できることを願っています。 

 井手副会長より欠席の届出が出ておりますので、ご報告いたします。 

それでは大木町農業委員会会議規則第６条の規定により、委員の過半数 

    が出席していますので、本日の総会が成立したことを報告いたします。 

 ではただいまより、１月の農業委員会総会を開催いたします。携帯電話をお 

持ちの方は、電源をお切りになるかマナーモードに設定されますようにお願い 

申し上げます。 

本日の議事録署名人を、９番委員北原委員、10番委員熊本委員にお願いをい 

たします。 

議案第１号「農地法第５条第１項の許可申請について」を議題といたしま 

す。番号１番を議題とします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局       （ 朗読説明 「省略」 ） 

  

議 長   事務局の朗読説明が終わりました。現地調査の結果について、現地調査委員 

の熊本委員の意見をお願いします。 

    

熊本委員    １月５日に北原委員と事務局の３名で現地調査を行いました。 

先ほど事務局から説明があったとおり、宅地転用の申請です。 

 北側、南側に道路が通っており、北側の住宅の方に側溝があり排水を流すと 

いうことです。隣接地、転用による周囲の営農への影響はなく、問題ないと思 

います。審議のほどよろしくお願いします。 

 

議 長      続いて地元委員の意見ですが、私の担当地区ですので意見を申し上げま 

す。 

 

眞崎会長    先月の２４日に測量士より説明を受けました。 

        状況とすれば、場所は幹線水路そばの宅地転用です。国営水路に直接排水が 

できないということで、北側の側溝に排水するということで排水の距離が長く 

なっていますが、一部自己負担の部分で側溝に流し込むということで処理をさ 



れるということです。 

        周囲の状況ですが、隣の宅地については一部申請人の所有と宅地、反対側に

ついては、承諾書が発行されておりまして、何の問題もありません。 

        譲受人の方は、新規就農者で、現在借家に住まわれているということで、新

しく自宅を建設したいということで申請があがっております。周囲の状況も含

めて何ら問題ないと思いますので、審議のほどよろしくお願いいたします。 

  

 議 長      現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。  

 

 各委員      （  意見なし  ） 

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

番号１番を承認することに賛成の方は挙手願います。 

 

 各委員       (  全員挙手  ） 

 

 

議 長     全員賛成と認め、整理番号１番を承認することに決定いたします。 

         次に番号２番を議題とします。 

         事務局の朗読説明を求めます。 

 

事務局      （ 朗読説明「省略」 ） 

 

議 長        事務局の朗読説明が終わりました。 

       現地調査の結果について、現地調査委員の北原委員の意見をお願いします。 

 

北原委員    １月５日に事務局と熊本委員と３名で現地を確認してきました。 

先ほど事務局から説明があったとおり、パレット置場となっております。 

現況畑と書いてありますが、ほぼ農地としては機能しないような状況であり 

ます。しかも、現在荒れているような状況でございますので、復帰は難しい 

と思います。 

周りの農地に対する影響も何らありませんし、一番いい使い方ではないか 

と思います。審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議 長     続きまして、地元委員の山城委員の意見をお願いします。 

         

山城委員    １２月１５日に司法書士がお見えになりました。 

先ほど事務局から説明がありましたとおり、８月の総会にて審議した分の 

追加分になります。何ら問題はありません。雨水は東のクリークの方に流れ 

ていきます。何ら問題ありませんので審議のほどよろしくお願いします。 

 

 

議 長         現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 



          質疑に入ります。 

         皆さんの意見をお願いします。 

 

 各委員      （  意義なし  ） 

 

議  長     それでは意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

整理番号２番を承認することに賛成の方は挙手願います。 

 

各委員     （   全員挙手   ） 

 

議  長          全員賛成と認め整理番号２番を承認することに決定いたします。  

次に、議案第２号「大木町農用地利用集積計画の決定について」を議題と 

します。 

整理番号１を議題とします。 

事務局の朗読説明を求めます。 

   

事務局    （ 朗読説明 「省略」 ） 

 

議 長      事務局の朗読説明が終わりました。 

        地元委員の松永委員の意見をお願いします。 

 

松永委員    この土地については、申請人が相続人として農地を引き取っておられます。 

この土地についても長い間、作付けはされておらず利用権設定で何十年とい 

うことでしておられましたので、今回整理されるものと思っております。 

今後買おうかなという方から連絡がありましたし、何ら問題ないと思います 

のでよろしくお願いいたします。 

 

議 長     地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

        質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。 

 

各委員      （ 意見なし ） 

 

議 長     それでは意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

整理番号１号を承認することに賛成の方は挙手を願います 

 

各委員      （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め整理番号１を承認することに決定いたします。 

         次に整理番号２から４についてですが、機構からの買戻しとなりますので、 

        一括審議いたします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明 「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 



         質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。 

 

 各委員     （ 意見なし ） 

 

 議 長     意見もないようですので質疑を終わります。採決いたします。 

         整理番号２から４を承認することに賛成の方は挙手願います。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

         全員賛成と認め、整理番号２から４を承認することに決定いたします。 

          それでは以上をもちまして、今月の農業委員会総会を閉会いたします。 

        ありがとうございました。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



９. 議案の賛否 

 

 １）農地法第５条第１項の許可申請について 

整理番号１  賛成 16名    反対  ０名 

整理番号２  賛成 16名    反対  ０名 

 

２）大木町農用地利用集積計画の決定について 

賛成 16名       反対 ０名 

 

１０. 閉会の日時   令和 5年 1月10日（火）午後 2時15分 

 

 

 



  議長はこの議事録を調整し、議事録署名人とともに署名する。 

 
 

令和 ５年  月  日 

 

 

 

 

議   長 

   （眞崎 萬次） 

 

 

 

  議事録署名人 

  （北原 幸則） 

 

 

 

  議事録署名人 

  （熊本 森行） 

 

 

 

 

 

 


